

いなくLa通信

井原市立稻倉小学校



しめ縄作り



12月13日、青少年を育てる会主催のしめ縄作りが公民館で行われました。これも毎年恒例の行事です。束ねた稻わらをねじって編んでいく作業はなかなか難しいのですが子どもたちは一生懸命取り組んでいました。最後には、全員立派な正月飾りが出来上がっていました。

クリスマスプレゼント&門松設置

愛育委員さんから、一足早くクリスマスプレゼントが届きました。今年はお菓子と図書券を全員にいただきました。ありがとうございました。

社会福祉協議会の皆様には、学校正面玄関に門松を設置していただきました。門松を見ると、今年も一年が終わり、また新しい年がやって来るのだなあと思います。準備が大変だったと思います。ありがとうございました。



インフルエンザが猛威を振るう！

全国的にインフルエンザが猛威を振るっていましたが、本校にもその波は押し寄せてきました。多くの児童が感染し、学校は3日間の臨時休業となりました。本日ほとんどの児童が回復し、元気に登校してきました。このまま元気に冬休みを迎えるればと思っています。

今年も1年間大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。